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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 14 luglio 2016 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,10  inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 19  consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Proposta 

Proposta - SURROGA DEL CONSIGLIERE COMUNALE GINO LOGLI CON LA SIG.RA VIRGINIA 

MANCINI - PROVVEDIMENTI CONSEGUENTI - ID 1304596 (immediata esecuzione) 

Illustra: R. Del Torto (Presidente del Consiglio) 

Interviene: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) presenta un emendamento 

Votazione proposta: favorevoli: 22  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione:  favorevoli: 22  contrari: 0  astenuti: 0  approvata  

 

 

Comunicazioni 

Comunicazione 01 - Il Presidente del Consiglio Comunale, Ranieri Del Torto, apre la seduta in 

ricordo delle vittime della tragedia ferroviaria in Puglia. 

E’ seguito un minuto di silenzio da parte di tutto il consiglio comunale. 

Comunicazione 02 - F. Auletta (Una città in comune-PRC) “Patto di amicizia con la Municipalità di 

Suruc” 

Comunicazione 03 - A. Mazziotti (PD) - “Speciale maturità” 
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Question time 

Question time  01 - AREA MALSANA AI PASSI - PRESENTATA DALLA CONS. GIRAUDO, SU DELEGA 

DEL CAPOGRUPPO SEL, IN DATA 13/06/2016 - ID 1292638 

Illustra: E. Giraudo (SEL) 

Risponde: S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 

Conclude: E. Giraudo (SEL) 

discussa 

 

Question time  02 - LAVORI TECNICI IN SALA DELLE BALEARI NEI GIORNI 13-14 E 15 GIUGNO 2016 - 

PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA, CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL, IN DATA 20/06/2016 - ID 

1295284 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Question time  03 - FORZE POLIZIA MUNICIPALE SUL LITORALE ESTATE 2016 - PRESENTATA DAL 

CONS. NERINI, CAPOGRUPPO NOIADESSOPIS@, IN DATA 11/07/2016 - ID 1304745 

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: F. Eligi (Assessore al Personale) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

discussa 

 

Question time  04 (Odg aggiuntivo) -  ESTERNALIZZAZIONE SERVIZIO ASILI NIDO: VERIFICHE SU 

EVENTUALI EFFETTI DEI PROVVEDIMENTI GOVERNATIVI - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA, 

CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUME-PRC, IN DATA 12/07/2016 - ID 1305342 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: F. Eligi (Assessore al Personale) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Interpellanze 

Interpellanza 12 - STATO DELLA PROCEDURA DI BONIFICA NELLA PORZIONE DI PARCO COMPRESA 

NELL’EX CAMPO ROM DELLA BIGATTIERA - PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI 

(MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 5/04/2016 (ASS. SANZO) - ID 1264147 

Illustra: V. Antoni (M5S) 

Risponde:  S. Sanzo (Assessore alle Politiche per l’Ambiente) 

Interventi: G. Garzella (ForzaItalia-PDL), M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Conclude: V. Antoni (M5S) 

discussa 
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Interpellanza 13 - MANCATA EROGAZIONE AL COMUNE DI PISA DI CONTRIBUTI DEL BANDO DELLA 

REGIONE TOSCANA IN MATERIA DI CONTRASTO ALL’EVASIONE FISCALE - PRESENTATA DALLA 

CONS. ANTONI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 22/04/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 1271923 

Illustra: V. Antoni (M5S) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Interventi: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Conclude: V. Antoni (M5S) 

discussa 

 

Interpellanza 04 - STRUTTURA “FONDAZIONE DOPO DI NOI A PISA ONLUS” - QUALE 

COINVOLGIMENTO DELLA S.D.S. SONA PISANA? - PRESENTATA DALLA CONS. GHEZZANI (SEL) IN 

DATA 30/11/2015 (ASS. CAPUZZI) - ID 1215243 

Illustra: S. Ghezzani (SEL) 

Risponde: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

Interventi: S. Landucci (Gruppo Misto), G. Mannini (M5S), G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Conclude: S. Ghezzani (SEL) 

discussa 

 

 

Argomento  

Argomento - VERTENZE ERICSSON E CARLO COLOMBO. L’IMPEGNO DELLA CITTA’ PER LA DIFESA 

DEL LAVORO – PRESENTATO DAL SINDACO IN DATA 11/07/2016 – ID 1304774 

Introduce: R. Del Torto (Presidente del Consiglio) 

Illustra: G. Forte (Assessore al Lavoro e sicurezza del lavoro) 

Interventi: R. Feliciano-FIOM-CGIL (Carlo Colombo), Davide Alfonso-RSU (Ericsson), T. Fattori (S.I.) 

Consigliere Regionale, I. Galletti (M5S)  Consigliera Regionale,  A. Mazzeo (PD) Consigliere 

Regionale, F. Auletta (Una città in comune-PRC), G. Ventura (In lista per Pisa), R. Buscemi 

(ForzaItalia-PDL). G. Garzella (ForzaItalia-PDL), S. Ghezzani (SEL), F. De Negri (PD), M. Nerini (Noi 

adesso Pis@) 

Conclude: G. Forte (Assessore al Lavoro e sicurezza del lavoro) 

 

Su questo argomento vengono presentati n. 3  atti di indirizzo: 

 

ODG: Atto d’indirizzo n. 1 - Presentato in aula dal Consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

ad oggetto: “Emergenza lavoro: vertenze: “Carlo Colombo SpA” ed “Ericsson” 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Dichiarazioni di voto: 

A favore: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Interventi: R. Mariotti (In lista per Pisa) presenta degli emendamenti, il proponente F. Auletta (Una 

città in comune-PRC) accetta gli emendamenti 

Votazione Ordine del giorno n. 1:  favorevoli: 10  contrari: 0  astenuti: 14  approvato 
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ODG: Atto d’indirizzo n. 2 - Presentato in aula dal Consigliere F. de Negri (PD) ad oggetto: 

“Sostegno alla vertenza dei lavoratori e delle lavoratrici della Ericsson”  

Dichiarazioni di voto: 

A favore: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Non partecipa al voto:  G. Mannini (M5S) 

Votazione Ordine del giorno  n. 2:  favorevoli: 19  contrari: 0  astenuti: 03  approvato 

 

ODG: Atto d’indirizzo n. 3 - Presentato in aula dal Consigliere F. De Negri (PD) 

Dichiarazioni di voto: 

Non partecipa al voto:  G. Mannini (M5S) 

Votazione Ordine del giorno n. 3:  favorevoli: 19  contrari: 0  astenuti: 03  approvato 

 

 

 

 

Alle ore 20.07 la seduta è sciolta 

 

 

 

                                                                                        Il Vice Segretario Generale 

                                                                                             Avv. Pietro Pescatore                                                               

 

                                       
 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


